

Exit 2016 ! Bienvenue 2017 !

Que cette nouvelle année vous apporte à toutes et à tous, santé, bonheur, et réponde à vos attentes les plus chères.

Après notre installation à l' Espace Gerland, il nous reste à améliorer les conditions d'accueil des participants à nos tournois. Nous allons en discuter avec nos interlocuteurs privilégiés que sont la ville de LYON, et l'office des sports. En attendant, je vous convie à partager ces moments privilégiés que sont nos rencontres des lundis et jeudis. Je remercie chaleureusement les membres du Conseil d'administration ainsi que les bénévoles pour le soutien qu'ils m'ont apporté tout au long de l'année 2016, et pour la part qu'ils prennent dans le bon fonctionnement du club.

Dès jeudi 5 janvier, sous la houlette de Michèle, nous allons "tirer les Rois". J'espère que vous serez nombreux à participer à cette manifestation, la première de l'année. D'autres suivront, dont vous serez régulièrement tenus informés.

BONNE ANNEE